



Einen Rettungsrucksack im Wert von etwa 900 Euro erhielt die Feuerwehrlöschgruppe Oberveischede von der Drolshagener Firma Service Control, vertreten durch Sandra Kühr. Brandmeister Christoph Rickelhoff bedankte sich für die großzügige Spende, die beim Aufbau einer „First-Respond-Einheit“ innerhalb der LG helfen soll. Diese Gruppe, die aus 12 der 21 LG-Aktiven gebildet werden soll, soll nach entsprechender Schulung – ähnlich dem „Helfer vor Ort“ im Roten Kreuz – an Einsatzorten Erste Hilfe leisten und die Versorgung von beispielsweise Unfallopfern bis zum Eintreffen des Notarztes sicherstellen. Foto: harpo